

Val-du-Layon. Les vendanges attirent des curieux



L'atelier pressoir à raisins et ses participants. | OUEST-FRANCE

Ce week-end, le musée de Saint-Lambert-du-Lattay a organisé son désormais traditionnel week-end vendanges.

« **Ce dernier cru vient confirmer le succès du musée en stabilisant sa fréquentation globale. Au cours de cette année, ce sont près de 200 personnes qui sont venues assister à une animation du musée** », expose Chlo Milcendeau, responsable communication.

Les animations ont débuté avec l'atelier « Cuisiner avec du vin », qui s'est déroulé dans une belle ambiance avec des convives très motivés pour découvrir de nouvelles recettes.

Audrey Marseloo, chef angevine et formatrice au centre de formation d'Angers proposait l'élaboration d'un plat et dessert avec différents vins d'Anjou et surtout, des produits locaux.

Dimanche, ce sont 35 randonneurs qui sont partis en compagnie de deux bénévoles du musée pour une balade nature et commentée autour de la vigne et du terroir. L'occasion pour tous de découvrir la région du Layon, les cépages, la géologie et les différents habitants qui peuplent les vignes. La balade s'est terminée par une dégustation des vins locaux.

« **Cette année, c'est l'animation vendanges qui eut le plus gros succès, avec une augmentation de 10 % du nombre de vendangeurs d'un jour** », concluent les organisateurs.

Le week-end s'est achevé avec un dernier atelier, où une trentaine de personnes de 3 à 70 ans se sont réunis pour s'initier à la récolte du raisin en compagnie d'un ancien vigneron. Il en a profité pour partager ses souvenirs de vendanges et ses techniques de vendangeur. Une pressée à l'ancienne et une dégustation de jus de raisin ont clôturé ce week-end.

Partager cet article L'atelier pressoir à raisins et ses participants.

Val-du-Layon. Les vendanges attirent des curieuxOuest-France.fr

-
-
-